



SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS
Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach

SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach, Graf-Luckner-Str. 17, 57299

Herrn Bürgermeister
Christoph Ewers
Eicher Weg 13

57299 Burbach

Nicole Schoeppner
Fraktionsvorsitzende
Fraktion im Rat der Gemeinde
Burbach

Fon: 0171-6421636
n.schoeppner@spd-burbach.de

14.02.2018

Burbach macht sich auf den Weg – Einstieg in die Digitalisierung Antrag gemäß § 3 GO zur Ratssitzung am 06.03.2017

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Ewers,

die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach beantragt, der Rat möge die Verwaltung mit der Prüfung und Umsetzung der Entwicklung einer City-App „Burbach2go“ beauftragen.

Begründung:

Digitalisierung ist bereits seit langer Zeit kein Fremdwort mehr. Immer mehr wird auf diesen Wandel ab- und eingestimmt. Auch wir von der SPD-Fraktion sehen hier für unsere Gemeinde die Notwendigkeit einzusteigen und aktiv zu werden.

In vielen unserer Nachbarkommunen gibt es sie bereits und sie vereinfacht das Leben der Bürger und Bürgerinnen in vieler Art und Weise – die City-App. Eine App, welche ein mobiler Begleiter für Bürger und Bürgerinnen aber auch für Besucher und Besucherinnen unserer schönen Gemeinde ist. Diese sollte neben dem Bereich des Tourismuses in Form von Bekanntmachungen unserer Sehenswürdigkeiten vor Ort (Alte Vogtei, Literaturweg, etc.), auch ein Service und ein direkter Draht zur Verwaltung sein. So könnten von dort aktuelle Veranstaltungen, Fahrzeiten des Bürgerbusses, Öffnungszeiten des Rathauses oder Geschäfte auch Dienstleistungen sowie aktuelle Meldungen abrufbar sein.

Für den Bürger, wäre auch ein Informationsdienst z. B. über anstehende Müllabfuhrleerungen, Altkleidersammlungen, Apothekennotdienst etc. sinnvoll. Die Breite an Möglichkeiten ist hier groß. Zur Erstellung einer solchen App könnte die Zusammenarbeit mit unserer hiesigen Universität Siegen angestrebt werden und für

das Sponsoring könnte man an unsere Sparkasse Burbach-Neunkirchen herantreten, welche gewiss für eine solche Sache zu begeistern und gewinnen wäre.

Die SPD-Fraktion beantragt daher:

Die SPD-Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach beantragt, die Verwaltung mit der Prüfung der Realisierbarkeit sowie der Aufnahme von Gesprächen mit möglichen Partnern, welche zur Umsetzung und Entwicklung einer solchen App für Burbach notwendig sind.

Des Weiteren beauftragt die SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Burbach, die Verwaltung möge mit gemeinnützigen Vereinen u.a. Bürgerbus evtl. auch Sportvereine, Hotels, etc. über ein solches Angebot Gespräche zu führen, um in einer solchen App das Beste für die Burbacher Bürger und Bürgerinnen zu bündeln.

Denkbar wäre auch für die Umsetzung und Ideenentwicklung diesbezüglich einen Arbeitskreis ins Leben zu rufen, in welchem viele Akteure der verschiedensten Bereiche u.a. auch die Politik gemeinschaftlich mitwirken können.

Mit freundlichen Grüßen

Nicole Schoeppner

Nicole Schoeppner
Fraktionsvorsitzende



Thomas Heuschkel
Fraktionsgeschäftsführer